

Carlos



Hola a todos! Buenas tardes desde Texcoco de Mora, México

El intercambio está siendo una gran y enriquecedora experiencia, aunque algo abrumadora a veces, sobre todo al principio, cuando apenas llegué y no sabía dónde quedaba nada debido a lo grande de la universidad y el poco tiempo que llevaba en el lugar.

Me recibieron calurosamente no solo el personal de la institución que nos mostró todo el lugar sino también mis compañeros de intercambio a los que pude ver igual de perdidos y asombrados que yo el día del recorrido, y con los cuales espero poder compartir muchas buenos momentos y experiencias tanto dentro como fuera del lugar para nutrirnos más de esta bonita cultura.





Igual que todos mis compañeros intercambistas tengo como objetivo no solo lo académico sino también aprender y sumergirme todo lo posible en la cultura mexicana.

Tenemos una rutina de clases y estudio durante la semana y de viajes culturales los fines de semana. Con los demás estudiantes extranjeros, incluso sin conocernos demasiado, parecemos unidos de toda la vida.

Algunos de los paseos más importantes:

- Museo Nacional de Antropología, donde pudimos aprender sobre las antiguas culturas de México y tuvimos la oportunidad de ver algunas de sus reliquias más representativas como murales aztecas o la piedra del sol (mal llamada calendario azteca)**

VISITA A PIRÁMIDES



- Pirámides de Teotihuacán- Pudimos recorrer no solo calles y edificaciones antiguas que todavía siguen en pie - asombrosamente – sino también deslumbrarnos y aprender de la complejidad de los antiguos asentamientos y su avanzada ingeniería.



- Canales de Xochimilco - Finalmente fuimos a uno de los lugares más bonitos - el lugar de origen de los ajolotes, una especie muy representativa del lugar en el que pasamos un muy buen día compartiendo un almuerzo en barco con nuestros compañeros mexicanos.

